



N°ISSN : en cours

"LA LETTRE d'ARRAS CYCLO TOURISME."

Numéro 10 - Juin 1997

EDITORIAL

"En montant à bicyclette"

"Quand on partait de bon matin, quand on partait sur les chemins, à bicyclette, nous étions quelques bons copains..."

Y'avait Gilbert, Y'avait Daniel, Y'avait Michel avec Françoise, et puis les autres... Nous étions heureux de nous retrouver sur des routes nouvelles & inconnues, lors des sorties extérieures qui nous changent du train-train, O combien chaleureux du dimanche matin au Club.

Que de souvenirs pour chacun d'entre nous ; "on revenait, fourbus, contents, le coeur un peu vague pourtant de n'être pas" resté plus longtemps à profiter d'une frite à BOULOGNE, d'un bon casse-croûte à OUTREAU, d'une Carolus aux MONTs des FLANDRES, d'une Côte de MOET à REIMS, d'une Citadelle à MONTREUIL, de la pluie à HOUDAIN, d'un col à BAVAY, d'une circulation à gauche à CANTERBURY, etc... des souvenirs inoubliables que l'on ressasse.

Alors, vous qui hésitez encore à participer aux sorties extérieures : OSEZ. Osez & vous vous sentirez pousser des ailes en regrettant de ne pas y être venus plus tôt.

Reynald ROCHE



PLEIN CADRE surJean François VITOUX

Aujourd'hui, c'est le Président du Club que nous allons essayer de découvrir.

Jean François est né à CAMBRAI, il est âgé de 47 ans, marié & père d'un garçon. Il habite ST LAURENT BLANGY.

Il fait environ 3 000 km par an, ne roulant que le dimanche & pendant les vacances. Il est Cadre dans la fonction publique & licencié au Club & par là même à la FFCT depuis 5 ans.

Comme beaucoup d'entre nous, il a connu le club par un autre membre, le bouche à oreille fonctionne bien puisque j'ai suivi le même chemin.

Président depuis 2 ans, il a succédé à Henri VERMEL, il a révélé les qualités de bon dirigeant.

En dehors du vélo, son principal hobby est la musique : le JAZZ en particulier. Après son service militaire dans la musique, il a plus récemment fait partie d'un orchestre de variétés. Il adore le bricolage qui lui permet d'améliorer son cadre de vie.

Son meilleur souvenir cyclo : la randonnée de la citadelle à MONTREUIL s/MER (brevet de 100 km fait il y a 2 ans).

Mais aussi, pendant ses vacances il a gravi seul, les plus hauts cols des Alpes avec entr'autres : l'Izoard, le Galibier pour les plus connus & le Granou moins connu mais + dur puisque pendant 12 km la pente est de 11%. Chapeau Président !



RANDONNEE 1997 de l'AMI BIDASSE !

Formidable ! Le record du club. Si le samedi matin, pendant que la pluie tombait, on m'avait annoncé les 500 participants pour le lendemain, j'aurais signé tout de suite.

Le soleil retrouvé nous a accompagnés pendant tout le fléchage & assuré la réussite du dimanche. Ce succès récompense le travail de toute une équipe qui depuis le mois de janvier a fait un boulot immense, pour aboutir à la présence de 72 VTT & 429 cyclotouristes.

Une remarque : les vététistes sont en constante augmentation & repartent enchantés. Ils risquent d'être encore plus nombreux l'année prochaine. Il nous faut donc étoffer l'équipe. Dès maintenant nous recherchons les vététistes, occasionnels ou pas, afin de renforcer les quelques bénévoles de cette année.

Nous avons, d'autre part, apprécié la présence de Monsieur le Député DEFONTAINE & de l'Equipe Municipale (ils sont venus à 5) qui nous ont permis de mettre plus de solennité dans la remise des coupes & de leur faire apprécier la convivialité au sein d'ARRAS CYCLO TOURISME & l'amitié avec les autres clubs.

Voici donc la saison des vacances que je vous souhaite très bonnes & pleines de randonnées. A bientôt.

Jean Marie DRELON

AMI BIDASSE 1997

Total des participants inscrits : **501**
Tôt le matin... l'équipe est sur le QUI VIVE !



Bonne Fête PAPA ! Marie la plus jeune cyclote de l'Ami Bidasse 97 a bien fêté son papa !

INFORMATIONS DIVERSES

Fête du vélo dans la ville d'ARRAS : 7 septembre 1997.

Le Dimanche 7 septembre, la ville d'ARRAS organise la fête du vélo en liaison avec les 4 clubs situés à ARRAS : U.S.A.O., Sprint Club de l'Artois, ARRAS VELO CLUB & ARRAS CYCLO TOURISME.

Notre engagement consiste à encadrer une randonnée le matin, afin de découvrir ARRAS, en famille ou entre amis, ses quartiers, ses monuments, sur une distance d'environ 12 km. Les membres de notre club encadreront ce déplacement, en toute sécurité, en accompagnant les participants ; pour ce faire, il nous faudrait une trentaine d'entre nous, aux couleurs du club, au départ du Beffroi (3 départs : 9 H, 10 H & 11 H). Monsieur le Maire nous a promis d'être présent. Avis aux cyclos volontaires. Se manifester auprès de JM DRELON.

D'autre part, ARRAS VELO CLUB cherche pour encadrer les courses cyclistes qui auront lieu toute la journée, des "signaleurs". Ils devront être majeurs, titulaires du permis de conduire & s'engager pour une durée de 4 heures ou 8 heures (matin, après-midi ou toute la journée). Ils seront indemnisés, abreuvés & nourris le dimanche midi. Leur rôle consiste à faire la circulation des coureurs aux carrefours. Pour tout renseignement, contacter Gervais LEBAS (HELGE SPORTS Tél 03.21.23.59.88).

Randonnées extérieures

Le 14 Septembre, sortie vers NAOURS, près d'AMIENS par les petites routes de campagne, pour y découvrir des grottes avec une galerie de cent mètres, des chapelles, la Vierge de la Rotonde, le tout au milieu d'une plaine de jeux. Si le soleil est avec nous, ce sera une très belle journée.

Le 21 septembre, ce sera plus pétillant encore : **la MONTAGNE de REIMS** est une des randonnées à laquelle doit participer chaque cyclotouriste qui se respecte.

Alors, pour ces deux sorties extérieures, osez vous inscrire dès maintenant, afin de pouvoir organiser ces déplacements & préparer la rubrique des souvenirs cyclotouristes. Les heures de départs & le lieu du rendez-vous vous seront communiqués dès que le nombre d'inscrits sera connu, et au plus tard quinze jours avant ces dates.

Ami Bidasse 97